
1月 31日上午袁 政协定安
县第九届委员会常务委员会召
开第三次会议遥

县政协主席王昌国主持会
议遥 县政协副主席林诗良尧符公
兴尧王岩尧陈金堂出席会议遥会议
应到人数 21 名袁 实到人数 18
名袁符合法定人数遥

会议审议通过关于召开政
协定安县第九届委员会第二次
会议的决定渊草案冤曰审议通过政
协定安县第九届委员会第二次
会议议程渊草案冤曰审议通过政协
定安县第九届委员会第二次会
议日程渊草案冤曰审议通过政协定
安县第九届委员会第二次会议
秘书长尧副秘书长名单渊草案冤曰
审议通过政协定安县第九届委
员会第二次会议列席人员范围
渊草案冤曰审议通过政协定安县第
九届委员会第二次会议编组办
法和各小组召集人名单渊草案冤曰
审议通过政协定安县第九届常
委会工作报告和提案工作情况
报告的报告人名单渊草案冤曰审议
通过政协定安县第九届常委会
工作报告渊征求意见稿冤曰审议通
过政协定安县第九届常委会关
于县政协九届一次会议以来提
案工作情况的报告 渊征求意见

稿冤曰 通报政协定安县第九届委
员会第二次会议大会发言材料
准备情况遥

会议还传达了海南省 野两
会冶精神袁并结合实际袁部署安排
定安县当前各项重点工作遥

会议指出袁认真学习贯彻落
实海南省野两会冶精神袁是当前和
今后一个时期的一项重大政治
任务袁政协机关全体领导干部要
高度重视尧真抓实干袁切实把思
想统一到省这次会议精神上来袁
站在讲政治尧顾大局尧促发展的
高度袁 迅速掀起贯彻学习的热
潮袁以实际行动为建设定安人民
幸福家园开好局尧起好步遥

会议提出了贯彻落实海南
省野两会冶精神的六项具体要求:
一是要认真学习领会尧 贯彻省
野两会冶精神袁调整状态袁激发活
力袁起好步尧开好局曰二是围绕
野一城三地冶发展战略袁积极建言
献策曰 三是咬住项目不放松袁力
推项目促发展曰四是千方百计促
城乡居民增收袁特别是农村居民
人均纯收入曰五是进一步改进干
部作风袁认真做好县政协九届二
次会议召开的准备工作曰六是严
于利己袁守好底线袁加强廉政建
设遥
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2月 1日上午袁 定安召开全
县领导干部大会袁 传达学习海南
省野两会冶精神遥会议要求袁全县领
导干部要认真学习贯彻省野两会冶
精神袁以一天也不耽搁的精神袁积
极进取袁创新实干袁主动谋划定安
科学发展袁绿色崛起遥

县委书记韩勇传达省委书记
罗保铭讲话精神并作重要讲话袁
县人大常委会主任梁源富传达省
五届人大一次会议精神袁 县政协
主席王昌国传达省政协六届一次
会议精神遥

韩勇指出袁今年省野两会冶体
现了简约尧务实的作风袁强调拼搏
实干袁会议顺利圆满遥定安代表团
热烈活跃袁代表们认真履责袁认真
审议报告袁共向大会提交了 17份
意见建议袁涉及工业尧农业尧旅游尧
文化尧城镇建设及民生工程等遥

结合学习贯彻省 野两会冶精
神袁对定安今年工作袁韩勇提出袁
全县领导干部要认真按照省政府
工作报告提出的五个 野重在冶渊重
在野打基础尧创特色尧促协调尧可持

续尧惠民生冶冤袁主动作为袁谋划定
安科学发展袁绿色崛起遥要花更大
力气袁紧紧围绕野一城三地冶战略袁
抓投资上项目曰 要更加务实和高
效袁野问计于民袁问需于民袁抓好民
生工作袁加强民生工程管理袁发挥
民生工程效益曰 要采取更加强硬
的措施袁抓队伍治作风遥

韩勇强调袁 要以经济工作项
目化为抓手袁 抓队伍治作风为保
障袁 各级领导干部要严格落实中
央叶八项规定曳和省委尧省政府叶二
十条规定曳袁 努力实现 野五个转
变冶院 一是从重审批向重服务转
变曰二是从无所事是尧按部就班向
恪尽职守尧创造性工作转变曰三是
从各自为政向互相配合转变曰四
是从重部署轻落实向一竿子抓到
底转变曰 五是从形式过多漂浮浪
费向深入群众务实节约转变遥 各
级领导干部要带头转变作风袁带
头熟悉和学习业务曰 带头敢于担
当勇于负责曰带头动脑筋谋发展曰
带头攻坚克难抓落实曰 带头为民
克己袁廉洁从政管好自己遥以一天

也不耽误的进取精神袁开放改革袁
拼搏实干袁 不断创造定安科学发
展新局面遥

梁源富传达了省人大常委会
副主任符兴向省五届人大一次会
议所作的工作报告精神遥 梁源富
指出袁 定安县人大常委会将结合
省人大常委会工作要求和定安实
际袁加强人大监督袁紧紧围绕全县
工作大局和 野一城三地冶 发展战
略袁 进一步加强决定重大事项工
作袁认真履行职能袁进一步加强联
系和指导乡镇人大和自身建设遥

王昌国传达了省政协主席于
迅代表政协海南省第五届委员会
常务委员会向大会作工作报告的
精神袁王昌国说袁县政协将全面贯
彻省政协六届一次会议精神袁围
绕县委尧县政府的中心工作袁认真
履行职能袁为促进定安发展助力遥

县四套班子领导成员袁 县人
民法院院长尧 县人民检察院检察
长尧县人武部部长;各镇尧县直各
部门副科级实职领导干部参加了
会议遥 渊梁绮艳冤

积极进取 创新实干
主动谋划定安科学发展绿色崛起

定安召开县领导干部大会学习贯彻省两会精神

2月 5日下午袁 省政府副省长陈志
荣一行到定安考察农业生产情况袁 县委
副书记尧县长符立东袁副县长莫汉博袁县
政协副主席尧 定城镇委书记符公兴陪同
考察遥

陈志荣一行通过实地考察的方式袁
先后深入到定安龙州洋瓜菜生产基地尧
潭黎万吨冷库批发市场考察遥 并向乡镇
及村干部了解定安冬季瓜菜种植情况尧
农产品质量检测袁 销售流通体系等详细
情况遥

陈志荣对定安冬季瓜菜产销工作感
到满意袁他表示袁海南省委尧省政府高度
重视冬季瓜菜生产袁 冬季瓜菜是农民增
收的根本保障袁 要把冬季瓜菜产业作为
支柱产业来发展遥 目前是冬季瓜菜的高
峰时期袁也是敏感时期袁务必要切实加强
冬季瓜菜质量安全监管工作袁 保障人民
群众吃上放心的农产品遥

陈志荣指出袁 定安冬季瓜菜生产条
件得天独厚袁潜力很大袁希望进一步优化
区划布局和品种结构袁 加快现代农产品
流通体系建设袁进一步抓好质量安全袁打
响海南绿色生态优质瓜菜品牌遥

符立东表示袁 定安严格按照省委省
政府的要求袁合理调整品种结构和植期袁
做好产销多接袁扩大出岛袁加强技术推广
应用袁强化质量监督管理工作袁加强领导责
任制度袁将责任层层分解袁形成齐抓共管
冬季瓜菜质量安全工作的局面袁 同时加
大农贸市场的执法力度袁 严厉打击农药
生产经营中的违法违规行为袁 扎实抓好
农产品检测袁确保冬季瓜菜的质量安全遥

据了解袁 我县去冬今春冬种瓜菜种
植 11.31万亩袁 截止目前袁 累计上市量
2.5万吨袁主要销往山东尧北京尧上海尧浙
江等地遥为确保农产品质量安全袁我县始
终将农产品质量安全监管工作贯穿于农
业生产全过程袁 加强技术指导和田间管
理袁在做好病虫害防治的同时袁从源头上
杜绝高剧毒尧高残留农药的使用袁从田间
到收购点尧销售市场袁严格执行瓜菜抽样
检测袁做到检测合格才允许销售遥截止目
前袁抽检的 2351个瓜菜品种样品袁合格
率达 100%袁没有发现不合格瓜菜销往省
外市场遥

县政府办尧农业局主要负责人袁定城
镇分管农业负责人陪同调研遥

陈志荣副省长到定安调研
姻 王玉波

2月 5日袁海南省委常委尧省委群众工
作部部长肖若海下访定安袁 为定安困难党
员解决问题袁 把党和政府的温暖送到困难
党员手中遥

县委书记韩勇袁县委副书记尧政法委书
记李开文及相关部门负责人陪同慰问了龙
河镇程儒贵尧陈朝平两位困难党员遥

今年 73岁的程儒贵是退伍军人袁育有
三儿袁并都已成家袁但大儿子已过世遥 因地
少人多袁儿子与儿媳都外出打工袁家中只有
程儒贵夫妇及其孙子一个袁因生活不便袁需
政府扶持建设沼气 1个遥

肖若海一行来到程儒贵家中袁 与程儒
贵亲切交谈遥 在详细了解程儒贵家庭情况
及目前所需后袁肖若海要求袁定安县委尧县

政府要尽快帮助解决沼气建设问题袁 把困
难党员的难处放在心上袁 给予他们更多的
帮助与关怀遥 肖若海为程儒贵送上慰问金
与慰问品遥

家住龙河镇天池村委会中队的陈朝
平袁今年 63岁袁1976年 8月加入中国共产
党袁身体略带残疾渊脚行动不便冤袁全家共 8
人袁劳动力仅 3人袁一家人挤在比较破旧的
瓦房里遥 慰问中袁肖若海拉着陈朝平的手袁
嘱咐他要好好照顾自己袁 政府会尽快帮助
他们改善目前生活条件袁 希望他们能过个
幸福尧祥和的春节遥

肖若海嘱咐相关负责人要进一步加大
力度袁开展危房改造项目袁为困难党员搭建
新房子袁让他们感受到党和政府的关怀遥

肖若海下访慰问困难党员
姻 陈飞

渊上接一版冤韩勇表示袁定安
将会一如既往的做好惠民政策实
施袁 恪守为民之责袁 善谋富民之
策袁多办利民之事袁真正把困难群

众的冷暖记在心上袁 把温暖送到
最需要帮助的群众手中袁 切切实
实帮助困难群众渡过难关袁 让他
们真正感受到党和政府的温暖遥

县人大常委会副主任尧 县总
工会主席吴清雄袁县政协副主席尧定
城镇委书记符公兴及县有关部门主
要负责人陪同走访慰问遥 渊梁绮艳冤

切实把惠民政策落到实处 让每一位困难群众过好年

肖若海一行亲切慰问陈朝平遥 陈飞 摄
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